

## **F.A.Z.-Spendenaktion für die Bahnhofsmision**

Theresa Weiß, Redakteurin der Frankfurter Allgemeinen Zeitung, hat uns in der Bahnhofsmision besucht, auf der Suche nach Geschichten. Unsere Einrichtung wurde nämlich für die diesjährige Spendenaktion „F.A.Z. - Leser helfen“ ausgewählt. Bis Mitte Januar wird es in der F.A.Z. spannende Einblicke in die Arbeit der ökumenischen Anlaufstelle der Diakonie Frankfurt und Offenbach und der Caritas geben. [Die erste Geschichte können Sie hier lesen.](#)

Die Bahnhofsmision hilft jedem. Sofort. Ohne Anmeldung, ohne Voraussetzung und gratis. Wer am Hauptbahnhof in Not gerät, Hilfe oder ein vertrauensvolles Gespräch sucht, kann sich auf die Unterstützung der Bahnhofsmision verlassen.

Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung durch die F.A.Z.-Aktion. Wenn auch Sie die Bahnhofsmision unterstützen möchten, hier geht es zum [Spendenbutton der F.A.Z.-Leser Helfen gGmbH](#)